
Beschlussvorlage 

- öffentlicher Teil - 
 
 

 

Abfall-Bewirtschaftungs-Betrieb St. Ingbert 

(Eigenbetrieb ABBS) 

Beratungsfolge und Sitzungstermine 

Ö 06.02.2018 Ortsrat St. Ingbert-Mitte 

 

Aufstellen von Abfallbehältern auf dem P+R Parkplatz in 

Sengscheid und dem Waldparkplatz in der Straße "Zum Stiefel" 

 

Die Verwaltung wird gebeten, auf dem P+R Parkplatz in Sengscheid und dem 

Waldparkplatz in der Straße Zum Stiefel Abfallbehälter aufzustellen. 
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Erläuterungen 

Aufstellen von Abfallbehältern auf dem P+R Parkplatz in Sengscheid und dem 

Waldparkplatz in der Straße "Zum Stiefel" 

Die SPD-Ortsratsfraktion hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten. Es 

wird auf den beigefügten Antrag, Ziffer 1 der SPD-Ortsratsfraktion verwiesen. 

 

 

Anlagen: 

 Antrag der SPD-Ortsratsfraktion 
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Ortsratsfraktion St. Ingbert - Mitte 
26.01.2018 

Herrn 
Ortsvorsteher 
Dr. Uli Meyer 
Am Markt 12 
 
66386 St. Ingbert 
 
 
 
 
 
Sitzung des Ortsrates St. Ingbert-Mitte am 06.02.2018 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 

 

im Namen der SPD-Ortsratsfraktion beantrage ich, folgende Punkte in die Tagesord-

nung der o.a. Ortsratssitzung aufzunehmen: 

 

1. Aufstellen von Abfallbehältern auf dem P+R Parkplatz in Sengscheid und dem 

Waldparkplatz in der Straße Zum Stiefel 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird gebeten, auf dem P+R Parkplatz in Sengscheid und dem 

Waldparkplatz in der Straße Zum Stiefel Abfallbehälter aufzustellen. 

 

Begründung: 

Anlieger haben die SPD-Fraktion darauf hingewiesen, dass die beiden Parkplät-

ze mit Abfall übersäht seien und einen unschönen Anblick böten. Eine Inaugen-

scheinnahme der Parkplätze durch Mitglieder der SPD-Fraktion hat dies bestä-

tigt. Durch das Aufstellen von Abfallbehältern könnte leicht Abhilfe geschaffen 

werden. 
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2. Fußgängerüberquerungen im Bereich der Einmündung der Blieskasteler 

Straße in die Oststraße 

Sowohl die Blieskasteler Straße als auch die Oststraße sind auch außerhalb der 

Hauptverkehrszeiten stark befahrene Straßen. Im gesamten Einmündungsbereich 

der Blieskasteler Straße in die Oststraße sind keinerlei Einrichtungen vorhanden, 

die den Fußgängern ein sicheres Überqueren der Straße ermöglichen. Deshalb 

hat der Ortsrat in seiner Sitzung am 26.01.2016 die Verwaltung gebeten, „eine 

Querungshilfe für Fußgänger in der Blieskasteler Straße (im Bereich der Einmün-

dung Oststraße) zu installieren und entsprechend dem Verwaltungsvorschlag die 

Linksabbiegerspur entfallen zu lassen“. In letzter Zeit häufen sich wieder die Kla-

gen der Anlieger über den nach ihrer und auch nach unserer Auffassung untrag-

baren Zustand. Die Verwaltung wird gebeten, den Ortsrat über die von ihr bisher 

in der Angelegenheit getroffenen Maßnahmen zu unterrichten. 

 

3. Prioritätenliste Straßendeckenerneuerung 2016 

In der Sitzung des Ortsrates am 29.05.2017 hat unsere Fraktion die Verwaltung gebeten, 

den Ortsrat zu informieren, welche der vom Ortsrat zur Straßendeckenerneuerung 2016 

für die Prioritätenliste beschlossenen Maßnahmen realisiert wurden. Die Information ist 

bis heute nicht erfolgt. Deshalb wird die Verwaltung gebeten, dem Ortsrat mitzuteilen, in 

welchen Straßen, die in der Prioritätenliste 2016 aufgeführt sind, die Straßendecke er-

neuert wurde.  

 

4. Fußweg in der Gustav-Clauss-Anlage hinter der Gartenstraße 

Anlieger der Gartenstraße beklagen sich über den schlechten Zustand des o.a. 

Fußweges, wie er sich ihnen alljährlich in Herbst- und Wintermonaten zeigt. Der 

Weg ist matschig und von hinten bis vorne mit Pfützen übersäht (Foto 2). Nach 

Angaben der Anwohner werden die Löcher im Weg im Frühjahr regelmäßig mit 

rotem Material verfüllt. Aber durch den Einsatz schwerer Fahrzeuge bei Unterhal-

tungs- und Pflegearbeiten im der Anlage würde der alte Zustand wieder herge-

stellt. In früheren Jahren sei dies nicht so schlimm gewesen, damals habe man 

für die Arbeiten leichtere Fahrzeuge eingesetzt. Die Verwaltung wird gebeten, 

Überlegungen dahingehend anzustellen, wie das Problem gelöst werden kann. 

Leichtere Fahrzeuge bei Arbeiten im Park? Festeren Belag? Verfüllung der Pfüt-

zen vor Eintritt der Regenmonate im Herbst? 
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5. Parkstreifen vor den Anwesen Gartenstraße 52 – 56 

Anwohner der Gartenstraße haben sich bei der SPD-Fraktion beschwert, dass die 

Bewohner des Hauses Gartenstraße 56, den o.a. Parkstreifen für andere Nutzer 

in der Weise blockieren, dass sie auf dem Streifen Krafträder in Längsrichtung 

abstellen (Foto 1). In der Gartenstraße, in der Parkflächen für die Anwohner 

knapp sind, ist dies ein untragbarer Zustand. Die Verwaltung wird gebeten Abhilfe 

zu schaffen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Siegfried Thiel 

Fraktionsvorsitzender 

 

Anlage: 2 Fotos 

 

 

Foto 1 
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Foto 2 
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